

元長野オリンピック  
冬季競技大会組織委員  
会競技運営部長・島田  
忠明さんの自治功労に  
よる瑞宝双光章の叙勲  
受章祝賀会が、8月下旬

# フリーード/風

(現場)からの風

宮田 守男

旬、長野市内で開催された。島田さんは昭和43年長野県職員に採用され、土木技術職員として活躍。大町建設事務所長や長野県土木部長などで大北地域の公共事業に優れた行政手腕を發揮された方だ。

祝賀会は平成7年から競技運営部長として雪上・水上の各種競技運営の先頭に立ち、さまざまな課題を一緒に克服したメンバーとの祝賀会だった。発起人代表は、白馬村オリ

N A O C の施設整備や大会運営で引き続き尽力された方でもある。発起人代表の挨拶で「運営組織の中で、あらゆる課題、難問に直面した時、的確かつスピーディーに部下職員に指示をだす活躍」や

環境アセスでも一般事務職員として初めて業務に携わるなど白馬村でのオリンピック成功の立役者の一人だ。3年間の白馬勤務後から

## 地域の歩みと人間関係を語り継ぐ大切さを知る

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と



オリンピック成功の為に大変な日々を  
共に経験したメンバー

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と

「眞面目で、温情深く優しい人柄」などを紹介。滑降競技は、悪天候により日程変更を余儀なくされ現場関係者の対応は壮絶な苦難の連続だった。スケジュール委員会での、色々なケースの想定と